



#ERMITAIZTAPALAPA

ARRANCA SERVICIO DE TROLE

EL SISTEMA ELEVADO VA A REDUCIR EL TIEMPO DE TRASLADO DE UNA HORA A 22 MINUTOS. OPERA DE 5:00 A 24:00 HORAS Y CUESTA SIETE PESOS

POR CARLOS NAVARRO

A

las 5:00 horas, el servicio del Trolebús Elevado de la Ciudad de México, que circula sobre Ermita Iztapalapa, arrancó ayer, con el cual se espera reducir los

tiempos de traslado de una hora a 20 minutos.

Para que los usuarios se familiarizaran, en el primer día el servicio fue gratuito, pero a partir de hoy domingo la tarifa tiene un costo de siete pesos. Este nuevo sistema de transporte operará de 5:00 a 24:00 horas todos los días,

El secretario de Movilidad, Andrés Lajous, realizó un recorrido en la Línea 10, entre las estaciones Constitución de 1917 y Acahualtepec, donde informó que esperan una afluencia de hasta 100 mil usuarios.

"Se está operando con trolebu-



ses articulados y con trolebuses sencillos, son 30 trolebuses los que están asignados para la operación, iremos calibrando conforme a las necesidades de la demanda.

"La expectativa es que a lo largo de la operación llegue a 90 mil, 100 mil usuarios en este tramo", explicó Lajous.

El Trolebús Elevado dará servicio en 10 de las 11 estaciones: Constitución de 1917, Deportivo Santa Cruz, Meyehualco, Papalotl, Aztecahacán, Atzintli, Iztahuatzin, Teco-

loxtitlán, Acabtlán y Acahualtepec. En la estación Tulipán continuarán los trabajos de acabados y detalles, así como en la energización de algunas escaleras eléctricas y elevadores.

El Director del Servicio de Transportes Eléctricos, Martín López, explicó que llevaron a cabo una capacitación intensa, que tuvo una duración de nueve semanas, para los operadores de la Ruta 14.

Este sistema de transporte representó una inversión total de tres mil 169 millones de pesos en

la obra y 108 millones de pesos en los trolebuses, por lo que se beneficia a 22 colonias de la alcaldía Iztapalapa. ●



ANDRÉS LAJOUS
TITULAR DE SEMOVI

La red de movilidad integrada en la Ciudad de México se fortalece y crece'.

CALIDAD DE VIDA

224

● MICROS FUERON SUSTITUIDOS CON EL NUEVO SISTEMA.

100

● MIL USUARIOS ESPERAN AL DIA.





**NUEVAS
OPCIONES**

1

• Se constituyó una empresa con los conductores de la Ruta 14.

2

• Se espera que conecte desde Santa Marta hasta Mixcoac.

3

• Dos sistema de transporte masivo se han inaugurado en Iztapalapa.

4

• El objetivo es brindar movilidad de calidad a zonas periféricas.